

社会福祉法人みつばち福祉会 保育所型認定こども園  
**みつばち第二こども園**

なぜ園名に「みつばち」？



ミツバチは甘い蜜を求めて集まってきます。そして集団をつくります。園も甘い蜜を与える花のように、子どもたちが喜んでやってきて、楽しく過ごせるところでありたい。この願いから昭和47年に初代理事長・園長が「みつばち保育園」と名付け、昭和55年に「みつばち第二保育園」を設立。平成30年4月1日より保育所型認定こども園となり「みつばち第二こども園」となりました。



みつばち第二こども園の子どもたちはここで  
 心もからだも大きく育ちます!!



運動会



年長児SL遠足



豆まき



地域子育て支援センターみつばち

### 保育・教育理念

- 子どもの最善の利益を考慮し、子どもが自分で考え、主体的に判断、行動できる能力、生きる力を培う教育・保育を推進します。
- 子どもと保護者が安全・安心できる園、子どもの健やかな成長がはかれる園を目指し、職員相互に研鑽していきます。
- 地域に根ざした子育て支援の拠点を目指します。

### 保育・教育目標

健康で明るく思いやりのある子

- げんきな子 ○明るい子 ○自分でできる子 ○考える子 ○思いやりのある子



おたのしみ会

